

Une panne téléphonique

Depuis longtemps nous suivons de près une volontaire célibataire de notre région qui va sur ses 97 ans. L'autre jour elle me téléphone à partir du portable d'une amie, son téléphone ne marchant pas depuis une bonne semaine. Et cela l'a fort déboussolée. En effet sa téléassistance est également liée à son portable. De mon côté j'avais aussi essayé plusieurs fois de la rejoindre, sans succès.

« Dans une demi-heure je suis chez toi », lui dis-je. J'avais derrière moi un dimanche chargé et au fond j'aurais voulu me dégourdir les jambes en sortant. Quand j'arrive chez Agnès elle a le manteau sur le bras et propose de faire une promenade. J'apprends que le lendemain Proximus, la société des Télécommunications, viendra réparer la panne sur la ligne. J'écoute Agnès à fond et prends sur moi ce qui la préoccupe outre mesure. Je n'ai pas pu résoudre son problème matériel mais j'ai vu que le fait de pouvoir partager ce qu'elle avait sur le cœur l'apaisait. Et en plus Dieu m'avait fait don d'une petite sortie.

Eveline